
【回答者：町長】 

 

 

［提案等の内容］ 

主題： 副町長がいなくていいのですか。 

内容： 今年の３月で前任の副町長さんがお辞めになってから半年が経ちますが、

町の運営に問題がないのでしょうか。あと、町の監査もいない中で、町の運営に

問題がないんですか。地元の中には、高学歴で優秀な方が沢山いると思うのでそ

の中から投票してはいかがですか。決まらない理由が何かあるんですか。ぜひ、

お伺いいたします。 

 

（１０歳代 男性） 

 

［回 答］ 

  ４月１日から副町長が不在となっております。副町長は町長を補佐し町行政の 

 事務方トップとして、役場事務事業全般を総括する重要な職務を担うものである 

 と認識しています。できるだけ早い機会に選任していきたいと考えております。 

  監査委員につきましては、９月１７日の町議会定例会で同意をいただきました 

 ので、９月１８日付けで選任し、今週からその職務にあたっています。 

 

（平成２６年９月２６日公表） 

 

 

 

 


